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Résumé

Apres une prudente étude sur le phénoméne de 1I’optimism au poésie du Ilya
Abou Madi ; on peut sortir avec les points suivants :
-llya Abou Madi est un des plus optimistes poétes a travers son invitation poétique qui
est , devenues tres commun au monde Arabe, il est un poété qui croit que le bonheur ;
I’amour et les vertus sont trouvés a nos mémes et on doit les réveiller, a trouvers son
poéme « le soir » on trouve se qui justifie son grand attachement, au romantisme
ouestern, il est un poéte tres connecté a la nature.

Mots Clet :

Ilya Abou Madi-Poésie-Optimism
Summary :

After a carful study about the phenomenon of optimism in Ilya Abou Madi
Poems. We deduced the follouing :
- llya Abou Madi is one of the most optimistic noets throught his poetic call that be
came common in the Arabic world, he is a poet who believes that happiness. Love and
evry virtue is found in Owsdves and all we have to do is to waks them up, throught his
poim « the evening » we can find what jestifier hour much he is
Toudred by western romantiesm, the is a poet with a big connection to nature.
Key Words :

Ilya Abou Madi- Poems-Optimism.



